



学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校
学校だより 第6号
令和7年7月18日(金)
校長 若松 英昭

1学期終了

自ら判断・行動し、
楽しく挑戦!

4月8日に始業式、10日に入学式が行われ、高見中学校の新年度がスタートしました。早いもので1学期も終了です。1学期を振り返り、何かに自分自身で「挑戦」することができたでしょうか？ 終業式の話を中心にまとめておきます。

4月の始業式や入学式で、『「本当の自分」を磨きましょう』という話をしました。『「誰も見ていない時の自分が本当の自分」本当の自分を磨いてください。』夏休みの時こそ、自分自身を磨くよい機会になります。

2つめは、7月に皆さんは平和授業を各学年で行いました。今年は戦後80年です。本校の合唱部が参加する「平和のつどい」や生徒会役員が参加する「八幡大空襲戦災殉難者慰霊祭」が行われます。式典に参加したり、テレビの番組を見たりして平和授業で学んだことを振り返り、平和を考える機会をつくってほしいと思います。

3つめは、学習面についてです。学習アプリで小学校1年生から高校3年生の内容まで学習できます。自分が苦手なところは下の学年に戻って学習したり、得意なところは上の学年の内容を学習したりすることもできます。有効活用してください。

4つめは、海や川での事故、交通事故など十分注意しましょう。SNSなどの使い方にも十分注意し、危険なことに巻き込まれたり、巻き込んだりすることがない使い方をしましょう。

2学期の始業式は8月26日火曜日です。一段と成長し、たくましくなったみなさんに会うことを期待しています。

3年生 高校出前授業

7月4日(金)5・6校時に、高校の先生方に来ていただき、実際に高校で行われている授業を体験させていただきました。

参加していただいた高校は、八幡高校(理数科)、戸畑工業、北九州市立高校、東筑紫学園高校(演劇)、慶成高校(福祉)、真颯館高校(美術)、真颯館高校(自動車)です。

戸畑工業高校は「ミニロボットの制御体験」、北九州市立高校は「総合的な探究の時間～カードゲームを使って問いを作ってみよう～」という内容で授業体験が行われました。各高校の特色ある授業を体験することができました。

前半と後半に分かれ、2校の授業を体験し、今後の進路を考える際の参考になったと思います。



慶成高校の体験授業



東筑紫学園高校の体験授業

小中合同あいさつ運動

7月11日(金)の朝の登校時間に合わせて、高見小学校の児童と高見中学校の生徒会で、合同のあいさつ運動を行いました。コロナ禍以降初めての取組でした。

「おはようございます」とあいさつをすると、小学生も元気よく「おはようございます」と返してくれます。

小学生と並んであいさつする姿を見ていると、やはり小学生と違う中学生としての立ち居振る舞いを見ることができました。



最後に参加したみんなで写真を撮りました。



登校する小中学生に元気よくあいさつしました。

3年生 租税教室

7月11日(金)に、昨年度に引き続き、今年も税理士の方に租税教室を開催していただきました。

税金の仕組みや種類、税金がどのようなことに使われているかなど、クイズなど交えて楽しく教えていただきました。

また、昨年度本校の生徒(卒業生)の税に関する作文が、全国納税貯蓄組合連合会『優秀賞』を受賞したことに触れ、その作文を紹介してくださいました。(職員室の前にも掲示してあります)

実際に税理士の方に話を聞くことで、税金と私たちの社会とのつながりを詳しく知ることができました。



今年も授業を行っていただいた税理士さん



現金1億円の重さを体感!! 約10kg!

中体連 部活動結果

6月から中体連八幡東区夏季大会、北九州市夏季大会が開催されました。高見中の生徒も活躍しています。

○サッカー部 区内大会 優勝

市内大会 開催中 現在準決勝進出

19日(土)準決勝、20日(日)決勝

○野球部 区内大会 準優勝

市内大会 1回戦惜敗

○ソフトテニス部 区内大会 男子 団体 準優勝 女子 団体 第4位

男子 個人 第6位 A・Y ペア 第7位 N・O ペア(市内出場)

市内大会 男子団体 1回戦惜敗 個人 19日(土)開催

○女子バレーボール部 区内大会 惜敗

○バスケットボール 区内大会 優勝(尾倉中に本校より2名参加)

○陸上 区内大会 女子1年100m 第2位 K

市内大会 女子1年100m 準決勝進出

